

株式会社コーエーテクモゲームス様から1億円相当の医療用物資をご寄附いただきました

新型コロナウイルス感染症の感染拡大により医療用物資の不足が懸念される中、医療従事者の皆様への支援として、**株式会社コーエーテクモゲームス様**（本社：横浜市西区、代表取締役会長：襟川陽一）から、自社の海外取引先を通じて、**高性能マスク、防護服、フェイスシールド等の医療用物資（1億円相当）**を、5月20日に横浜市に寄贈していただきました。

寄贈された医療用物資は、医療機関等に順次配付しています。

■ 寄贈物品

品名		数量
高性能マスク	FFP2 マスク	6,000 枚
	KN95 マスク	2,520 枚
防護服		32,500 着
フェイスシールド		2,600 枚

※ F F P 2 マスク：欧州のマスク規格 EN149:2001+A1:2009 に基づき製作された、高性能マスク

KN95 マスク：中国のマスク規格 GB2626-2006 に基づき製作された、高性能マスク



（写真左）高性能マスク



（写真右）防護服の検品作業

＜株式会社コーエーテクモゲームス＞

代 表：代表取締役会長 襟川 陽一

所 在 地：横浜市西区みなとみらい四丁目3番6号KTビル

事業内容：エンタテインメントコンテンツの創造を目指し、PC・ビデオゲーム機用ソフトウェア、オンラインゲーム等の企画・開発・販売等を展開する市内企業。

H P： <https://www.gamecity.ne.jp/index.html#top>

問合せ先

健康福祉局地域包括ケア推進課長 喜多 麻子 TEL 045-671-3662